



挑戦の秋、2学期スタート！



9月1日、2学期始業式に続き、新しく着任されたALTのオハロラン・ノア先生が紹介されました。先生はオーストラリア出身で、英語の授業やESS部の活動を担当されます。「楽しく英語を学びましょう」と挨拶されました。

3年次 進路実現に向けて準備加速

進路に向けた動きが本格化しています。就職志望の生徒は履歴書を仕上げ、面接練習に励んでいます。「緊張するけど精一杯頑張りたい」と話す声も聞かれます。進学希望者は総合型選抜や推薦の出願準備を進め、小論文や面接対策に力を入れています。



仲間と励まし合いながら、それぞれの夢に向かって歩みを進めています。



2年次 ゼミ別探究の始動、学びを深める活動へ



総合的な探究の時間では、ゼミごとの探究活動が本格的に始まりました。神戸松蔭大学の待田昌二教授を招き、「問い合わせの設定と研究方法」について講義を受けました。テーマ選びの重要性やAI活用、フィールドワークの手法など実践的な学びを得て、探究への第一歩を踏み出しました。

1年次 職業を知り、地域を学ぶ

夏休みの職業人インタビューをもとに、職業新聞を制作しました。多様な職業への理解を深めるとともに、情報を整理して表現する力も養うことができました。2学期はさらに地域産業学習を通して、地域での仕事や社会との関わりについて学びを広げていきます。



アプリ開発に挑戦

「情報1」の授業では、「身近な人の役に立つソフトウェアづくり」に取り組みました。生成AIが提案するコードに改良を重ね、自分自身や家族・友人の課題を出発点に「問題発見から解決策の実装」までを体験しました。英単語学習やクイズ形式の学習支援アプリが最も多く、次いで生活改善や健康管理、社会課題の解決に資するソフトが目立ちました。優秀な作品はこちらです。

1年5組 矢尾智駿

1年7組 大西亜子

1年2組 坪井亜海

毎日献立プランナー



79回生 2年次修学旅行～北海道～

北海道への修学旅行は、高校生活の大きな節目となりました。自然豊かな環境の中で地元の文化や人々に触れ、仲間との絆を深めることができました。日常では得られない貴重な体験を通じて、多くの学びと気づきを得ることができ、高校生活をさらに充実させる大切な時間となりました。

エスコンフィールド 日本ハムVSソフトバンク

プロの臨場感溢れるプレーと会場一体となる応援など、野球の魅力がたくさん詰まった最高の試合でした！



植松電機 オリジナルロケット制作と打ち上げ

挑戦する勇気と、それを支える環境の大切さを教えてくれる貴重な経験となりました。



富良野 ファーム富田



アクティビティ体験（選択）

天候にも恵まれて、北海道の大自然を感じることができました。

